

## ONU-DH desmiente participación en cobros por viviendas

Ciudad de México, 24 de julio de 2020 – La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México (ONU-DH) recibió información de primera mano sobre cobros de miles de pesos mexicanos realizados a personas que buscan vivienda por parte de la organización autodenominada “ONU Orientación Naciones Unidas de los Derechos Humanos y Desarrollo Social A.C. (ONU DH DS)”.

Según su [página web](#), esta organización opera “bajo la supervisión [...] de la ONU” lo cual es falso. La ONU no supervisa las actividades de ninguna organización de la sociedad civil y nunca realiza trámites personales de ningún tipo, cobros, ni solicitudes de datos bancarios; así como tampoco otorga credenciales.

Adicionalmente, la mencionada organización hace un uso fraudulento del emblema de la ONU utilizando como logotipo una imagen muy parecida al logotipo real de dicho organismo internacional, lo cual puede legítimamente llevar a confusiones por parte de las personas que entren en contacto con dicha organización.

La ONU-DH alerta a la población sobre el uso fraudulento de la imagen y nombre de Naciones Unidas por parte de la organización llamada “ONU DH DS”. Además, alerta también sobre las actividades de la denominada “[Federación de Pueblos Originarios Indígenas](#)”, cuyos miembros se presentan falsamente como personal de Naciones Unidas, del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos o de la ONU-DH que trabaja con pueblos indígenas.

FIN

*Para más información y solicitudes de prensa, contacte a Gabriela Gorjón  
Tel: +5255 5061 6374, cel. +52 1 55 5438 1729 / [ggorjon@ohchr.org](mailto:ggorjon@ohchr.org)*

ONU-DH México, [www.hchr.org.mx](http://www.hchr.org.mx), síguenos en las redes sociales:

Facebook: [OnudhMexico](#)

Twitter: [@ONUDHmexico](#)

Instagram: [@onudh\\_mx](#)

Canal de YouTube: [ONUDHMexico](#)

Índice universal de los DD HH: <http://uhri.ohchr.org/es/>